
Регионалы готовы встретиться с городским головой

Горловский Медиа Портал
28.04.12 19:39

24 апреля в адрес председателя городской организации Партии регионов Михаила
Попова, руководителя фракции Натальи Бондарь и депутатов поступило обращение
мэра с просьбой присутствовать на заседаниях фракции. В тот же день состоялось
заседание исполкома партии, на котором данный вопрос решили вынести на заседание
высшего руководящего партийного органа - Совета партии. Заседание должно было
пройти после 9 Мая, однако, после срыва заседания фракции 27 апреля, оно произошло
в тот же день.      
  Единственным вопросом повестки дня на заседании Совета стояло участие городского
головы в заседаниях фракции. По словам председателя Горловской городской
организации Партии регионов Михаила Попова, впервые данный вопрос на заседании
фракции обсуждался 3 апреля 2012 года. Уже тогда это обращение не нашло
поддержки, и большинство членов фракции проголосовали против присутствия мэра,
причиной чему стал инцидент, случившийся в октябре 2011 года. Тогда Евгений Клеп
своим поведением сорвал заседание фракции Партии регионов. Не стало исключением
и вчерашнее заседание Совета партии, на котором его члены абсолютным большинством
проголосовали «за». Согласно решению, принятому членами Совета, отныне исполком
городской организации партии должен будет решать целесообразность присутствия на
заседании фракции мэра или любого другого человека, не являющегося членом
фракции Партии регионов городского совета.   
  Свое настойчивое желание бывать на заседаниях фракции Евгений Клеп мотивировал
якобы имеющими место конфликтами между ним и депутатским корпусом, из-за чего
последние проваливают предлагаемые им «правильные» решения. Хотя за полтора года
работы мэра таких вопросов, по словам лидера городской партийной организации
Михаила Попова, набралось всего пять из почти тысячи рассмотренных в течение
полутора лет:   - непрозрачное создание управляющей компании в сфере ЖКХ «Чиста
оселя»;   - немотивированные планы по вырубке нескольких тысяч
пуховых тополей;   - слияние ЖЭКов;  - программа
финансирования СМИ, предполагавшая увеличение до 1 миллиона гривен;
 
- создание временных депутатских комиссий 30 марта.
 
  «Если городской голова считает, что провал 5 вопросов можно назвать конфликтом с
депутатским корпусом, депутаты горсовета от нашей политической силы готовы
встретиться с городским головой в мае. На этой встрече мы сможем поговорить с мэром и
высказать взаимные претензии, если они имеются»,  - подчеркнул Михаил Николаевич,
вынося на голосование вопрос о встрече с городским головой.
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  Это предложение также было принято членами Совета партии практически
единогласно. Дата и время подобной встречи будет обязательно согласовано с мэром.
По словам Михаила Николаевича, регионалы готовы общаться с мэром в случае, если он,
наконец-то, будет настроен на поиск взаимного компромисса, а не просто преследовать
цели своего личного пиара.

Сам Евгений Клеп также не против примирения, о чем неоднократно заявлял: «Кроме
этого, есть инициатива журналистов, для того чтобы совместно  обсудить те вопросы,
которые есть. Было такое письмо, я дал свое  согласие на эту встречу, и еще раз
подчеркиваю свою позицию - я за  конструктивную работу на благо каждого
горловчанина».

А потому стоит только надеяться, что утомившие всех, в том числе местных  политиков,
конфликт все же благополучно завершится в ближайшее время.
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